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De la solidarité dans la
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Voici la deuxième édition de notre petit
journal de classe intégrée à cette édition
spéciale. Nous avons choisi des sujets divers
sur le Vendée Globe en CM1 et l’actu de la
classe en CM2. Bonne lecture !
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Dans la classe des CM2A, Angélique nous
lit, presque tous les jours un livre qui
change à chaque période. En ce moment,
nous lisons La forêt de Yara écrit par
Aurore Gomez. Les incorruptibles
développent le goût de la lecture et le
plaisir de lire. Le prix des incorruptibles
fait lire des milliers d’enfants qui votent
pour leur livre préféré. 

 Les Incorruptibles 
Lana, Victoria, Emmy
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Il nous reste deux livres à lire : Le Secret d’
Ilyana de Jean- Luc Marcastel et Les Royaumes
Sauvages écrit par Amanda Foody. En BCD,
Christelle prend le temps de nous lire l’album
de P. Nessmann, Te souviens-tu Marianne ?
Nous sommes heureux de découvrir ces livres
fantastiques. Nous avons demandé à
Maguelonne ce qu’elle pensait de ces temps de
lecture offerte : “J’aime le livre de la forêt de
Yara pour le suspens et le fantastique. Mon
livre préféré reste La Bête et Bethany parce
qu’il est drôle.” Puis, Jules C. nous a dit que
”Le texte est très bien lu car la maîtresse fait
les bonnes intonations. Les œuvres sont très
intéressantes et détaillées. La Bête et Bethany
est mon livre préféré car l'amitié y est très
présente.”   A la fin de l’année, nous voterons
pour l’oeuvre que nous avons préférée :
laquelle choisirons-nous ? Mystère...

 Le Salon d’Automne 
Maëlig, Simon, Gabin

Le 19 novembre 2024, dans l’après-midi, avec les
CPB, nous avons quitté l’école pour nous rendre à la
salle des Quatre Rondes pour visiter le salon
d’automne. Nous nous sommes répartis par petits
groupes pour découvrir les différentes œuvres.
L'exposition était composée de plusieurs sortes de
créations : tableaux, sculpture, …   
Ensuite, nous sommes passés dans la partie de
l’exposition des œuvres réalisées par les écoles
d’Aizenay. 

Les actualités de l’année 2024-2025
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Au revoir l’école primaire !
Anaïs, Louise, Zoé

Nous avons participé à cette exposition.
En cours d’arts visuels, nous avons
rempli de déchets un poisson métallique
(photo) dans le but de dénoncer la
pollution des océans et réaliser des
affiches de soutien aux poissons qui se
meurent dans le plastique. Nous avons
demandé à Nathan son avis sur la visite
du salon : “C’était bien, nous avons
découvert plein d'œuvres différentes. J’ai
apprécié plus particulièrement la
réalisation de l’école de la Pénière, une
grande boîte mystère remplie de
créatures fluorescentes et fantastiques.”

Les actualités de l’année 2024-2025

Cette année, nous vivons nos derniers
moments en tant qu'élèves de primaire.
Nous sommes dans cette école depuis
notre plus tendre enfance. 
Depuis l’âge de 3 ans, nous fêtons le
carnaval (photo du carnaval 2025), la
rencontre chantante et la kermesse.
L‘année prochaine, nous ne serons plus
ensemble, nous nous disperserons dans
divers collèges, même si la plupart
d’entre nous irons au collège Sainte
Marie. 
Nous allons certainement ressentir
beaucoup d’émotions lors de notre
dernière kermesse, le samedi 28 juin
2025, car c’est l'un des meilleurs
moments de l’année que l’on partage
ensemble. 

Zoey nous a confié : “Lors de la dernière kermesse, je vais ressentir beaucoup
de tristesse car ce sera la fin de l’école primaire pour entrer au collège donc
on ne verra plus les enseignantes qui nous ont accompagnés durant toutes
ces années.” 

C’est une étape importante de notre vie et nous comptons bien en profiter
jusqu’au bout !
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 Les médiateurs de CM2 
Julia, Louisa, ZoeyDepuis une dizaine d’années, les médiateurs

de CM2 sont en place sur la cour du lundi au
vendredi. Pourquoi sont-ils présents ? Ils sont
présents pour aider les élèves à gérer les
conflits et les résoudre sans l’intervention
d’un adulte durant la récréation. Mais ils ne
peuvent pas résoudre tous les problèmes
comme les violences physiques, le
harcèlement, les agressions…  Comment les
repérer sur la cour ? Nous pouvons les
reconnaître grâce à leur chasuble orange
fluo. Chaque jour, à la récréation du matin et
celle du soir, trois médiateurs sont en place.
Laïs et Amandine, médiatrice de CM2A ont
répondu à nos questions. Laïs nous a dit :
“Depuis le début d’année, j’aime le rôle de
médiatrice car il peut servir dans beaucoup
de cas, mais malheureusement, aucun élève
ne vient nous voir.” Amandine s’est aussi
exprimée : ”J’aime le rôle de médiatrice car
cela me permet d’être au service des autres.
Malheureusement, depuis le début de
l’année, je n’ai eu personne en médiation.”

Les actualités de l’année 2024-2025

Suite à ces constats, une affiche va être réalisée par les médiateurs pour
rappeler leur rôle auprès des élèves du cycle 3. Enfin, nous nous sommes
demandées pourquoi elles s’étaient présentées à l’élection des médiateurs.
Amandine nous a répondu clairement : ” Je me suis présentée pour être
médiatrice car cela m'intéressait, j’aime voir les gens heureux et joyeux.” De
même pour Laïs : ”Je me suis présentée pour être médiatrice car j’aime aider
les personnes qui ont besoin qu’on les écoute et qu’on prenne du temps pour
régler leur problème.” 

 La matinée d’immersion au collège 
Clovis, Baptiste, Loan

Tous les ans, les élèves de CM2 de
l’école Saint Joseph, sont invités à
passer une matinée en compagnie
des sixièmes du collège Sainte
Marie à Aizenay. 

Cette année, la visite s’est déroulée le 20 janvier 2025. Durant ce temps, nous
avons vécu deux cours parmi l’anglais, l’art plastique, les mathématiques, le
français et les sciences et vie de la Terre. Nous étions répartis en plusieurs
groupes dans les classes de sixièmes de l’établissement.
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 La solidarité de la classe 
Mélusine, Laïs, Amandine

Dans notre classe de CM2, la
solidarité passe par chacun. En
début de semaine, nous
corrigeons les dictées et
lorsque l’on a fini nous aidons
nos camarades à faire de
même. Nous aimons travailler
ensemble car cela est plus
amusant et plus facile. Pour le
calcul mental, quand nous
avons fini, nous corrigeons nos
feuilles en duos. 

Les actualités de l’année 2024-2025

Nous avons interrogé deux élèves pour avoir leur avis sur la matinée. Gaspard
nous a indiqué qu’il avait “bien aimé la visite du collège.” Il a ajouté “J’ai
reconnu beaucoup de sixièmes, d’amis. J’ai hâte d'y être l'année prochaine ! ”  
Nous avons également interrogé Victoria qui a “ apprécié cette matinée au
collège” car elle a “ rencontré des professeurs et a pu se mettre à la place des
sixièmes.” Nous les remercions pour ces réponses. Nous aussi, nous sommes
impatients de passer au collège l'année prochaine !

Pour connaître les sentiments de Paul, il a répondu à la question suivante :
Comment vis-tu la solidarité dans la classe ? “Je pense que cela est bien car quand
on a besoin d’aide une personne vient nous aider et nous comprenons mieux.
La solidarité est importante car sans elle il est plus difficile de travailler et le
travail est moins intéressant.”  Nous avons questionné Clovis sur la même
question qui nous a répondu : ”La solidarité de la classe est très bonne car tout
le monde est prêt à s’entraider.“ Pour finir, nous trouvons que la solidarité est
importante dans une classe, car cela nous permet de mieux nous connaître et
d’avoir un regard bienveillant sur les autres.

 Le sport en CM2A 
Lilou, Maguelonne , Célia

En CM2A, nous adorons le sport ! En début d’année, nous
avons pratiqué de l’escalade à la salle Oméga pendant 4
séances. Pour débuter le cours, nous devions toucher les
premières dégaines pour nous échauffer. Ensuite, notre
objectif était de monter sur le mur le plus haut possible.
Louisa nous a confirmé qu’elle a “beaucoup aimé ce sport
et les activités que l’on a fait et plus particulièrement
quand nous devions dessiner sur une feuille accrochée
sur la paroi. “
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 Le rallye lecture 
Jules C, Jules M, Gabriel, Nathan

Les actualités de l’année 2024-2025

L’activité suivante nous a amené au Poiré sur vie en car pour faire de la natation.
Nous avons été classés en 3 groupes : requins, espadons et sardines. Ensuite,
nous avons nagé sur le dos, sur le ventre et nous avons plongé. Après, nous
avons passé un test. Enfin, pour la dernière séance, nous nous sommes très bien
amusés parce que nous avons eu le droit au toboggan et au bassin des petits.  
Mélusine s’est exprimée : ”J’ai aimé ce sport car même si certains n’ont pas
réussi à être dans le groupe requin ils ont appris les bases de la nage et se sont
améliorés en natation. J’ai préféré la dernière séance car tout le monde a joué
et profité de ce moment et cela m’a plu !”

Cette année, nous avons fait 2 rallyes : un en
début d’année et un autre qui a commencé
début mars et qui se terminera fin mai. Le
premier se composait de 88 livres et le
deuxième en a deux fois plus : 160 livres ! 
Ils sont répartis en trois niveaux de difficultés
représentés par des étoiles. Le premier niveau
est facile et les livres sont courts. Le deuxième
niveau est moyennement long. Le troisième
niveau est difficile et les livres sont plus longs.
Les ouvrages sont rangés dans une étagère à
disposition au fond de notre classe : romans,
BD, J’aime Lire Max, Histoires Vraies et
Cabane Magique. 

Le troisième sport que nous avons pratiqué
est le step, nous devions faire des groupes
de 3, 4 ou 5 élèves. Il fallait inventer une
chorégraphie avec les mouvements que la
maîtresse nous avait montrés avant de
commencer le sport et choisir la musique.
Ensuite, nous avons dansé avec tous les pas
que nous avons inventés grâce à la
musique. Pour le dernier cours, tous les
groupes ont présenté leur danses à tous les
CM2 (photo). Un élève nous a confié : 
“ J’adoré le step car nous avons pu choisir le nombre de personnes dans notre
groupe ainsi que la musique. J’ai aussi aimé inventer la chorégraphie et les
pas. Par contre, j’ai détesté la démonstration car j'étais trop stressé. 
Enfin, pour le dernier sport, c'est l’animatrice, Karine, qui est venue dans l’école
avec son matériel pour l’athlétisme. C’était vraiment super parce que nous
avons lancé des vortex, des anneaux et des javelots en mousse le plus loin
possible. Nous avons fait de la course de haies et de la vitesse. Gabriel a
“beaucoup aimé ce sport”, il le pratiquait avant ses 9 ans. Il a ajouté :
“Maintenant que l’on en fait avec l’école, ça me rappelle des souvenirs ! ” 
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L’organisation de la récréation des cycles 3
Gaspard, Paul, LényLes cycles 3, sur la cour de récréation,

doivent respecter une organisation très
stricte. Pour ne pas s’y perdre nous
avons mis en place des jours spéciaux
pour chaque sport : lundi football,
mardi basketball, jeudi handball,
vendredi jeux collectifs. Nous avons
installé cette organisation pour que tout
le monde ait envie de faire du sport.
Plusieurs élèves ont donné leur avis sur
le sujet.

Les actualités de l’année 2024-2025

Sur le podium du premier rallye lecture, le prix
d'excellence (le plus grand pourcentage de
réussite) a été décerné à Clovis avec 100 % de
réussite , Laïs avec 98% et enfin Gabriel avec 97%.
Le prix d’endurance (le plus grand nombre de
livres lus) a été attribué à Simon avec 30 livres
lus, Lény avec 27 livres lus et Maguelonne avec 23
livres lus. Le dernier prix, celui du plus grand
lecteur (le plus grand nombre de points) a été
remporté par Simon avec 329 points. 
Nous avons demandé à la maîtresse son ressenti sur l’installation du rallye
lecture : “Cette année, j’apprécie les rallyes en classe car tous les élèves
participent volontiers. Le choix des livres est très varié et les enfants ont
proposé plusieurs œuvres qu’ils ont aimé lire. Le plus difficile pour moi a été
de répartir les 160 livres et de les faire tenir dans un tableau pour le suivi de la
lecture.” Simon nous a expliqué comment il a pu lire autant de livres : “Je lisais
tous les soirs, mais aussi dans la journée dès que j’avais un moment.” 

Clovis pense que “L’organisation est
très bien car nous pouvons faire
beaucoup de sport comme : le football,
le basketball, le handball. Mais nous
pouvons aussi nous amuser aux tables
de ping pong.” Baptiste témoigne  “Je
trouve que l’organisation est bien avec
un sport chaque jour. C’est super,
même s'il y a quelques disputes. On
s’amuse aussi aux tables de ping pong.”
Nous trouvons que l’aménagement de la
cour est pratique et nous permet de ne
pas nous ennuyer. 



LE QUART d’heure ACTU 

lE « DIS PouRQuoi ? »
Dans  la  classe,  nous  avons  une  autre  responsabilité  qui  s’appelle  le  « Dis  pourquoi ».  A
l’origine, « Dis pourquoi » est le titre d’un livre qui répond à beaucoup de questions sur la vie
en général. Il y a 4 grands thèmes comme  « Moi », « Ma famille », « Ainsi va la vie » et
« Le monde tourne, tourne ». Quand c’est à notre tour de faire cette
responsabilité,  nous  devons  chercher  dans  le  livre  quel  sujet  nous
souhaitons  choisir.  A  chaque  question  correspondent  des  réponses
claires,  directes  pour  aider  les  jeunes  lecteurs  à  réfléchir  et  à
comprendre  le  monde.  Les  enfants  posent  souvent  des  questions
difficiles, ce livre sert à répondre à leur questionnement. Après une
semaine  d’entraînement,  nous  lisons  notre  texte  devant  toute  la
classe.  Nous  posons  aux  élèves  2  ou  3  questions.  Ça  se  passe  le
vendredi  en  fin  d’après–midi  et  ça  dure  environ  5  minutes.  Nous
aimons cette responsabilité car les thèmes choisis sont intéressants et ça permet aussi de se
cultiver. 

Elsa, Emy et Angèle

« Le quart d’heure actu » entraîne les élèves à lire à voix haute comme de vrais journalistes 
et à donner des nouvelles sur le monde. Après les trois brèves, il y a trois questions qui sont 
posées à la classe, elles permettent de vérifier si les élèves ont été attentifs. La maîtresse 
nous demande enfin quelle information nous avons préférée. Le quart d’heure actu est aussi 
un podcast que l’on peut écouter sur le site Bayard Jeunesse. 
Voilà l’avis de certains élèves sur cette responsabilité : 
« J’aime les questions et savoir comment les autres vivent dans le monde. »
« J’aime les informations que nous donnent les élèves et les questions qu’ils nous posent 
pour voir si tout le monde a écouté. »
« J’aime le quart d’heure actu car il y a des informations intéressantes et des questions. »

Charly, Ziad et Raphaël

Cette année, notre thème est « Reporters en herbe ». 
Chaque semaine, le vendredi, un petit groupe d’élèves 
présente « Le quart d’heure actu ». C’est une de nos  
responsabilités. Trois brèves sont présentées  : une brève 
sur la politique, une sur le monde et une sur une 
information insolite. Une brève est un article très court.
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Sorties cinéma
Si vous n’avez pas d’idée en ce moment, nous vous proposons 
deux films à regarder en famille.

MUFASA : Mufasa est un film américain réalisé par Barry Jenkins. 
Il est sorti en 2024 et dure environ 2 heures. Il est conseillé aux 
enfants à partir de 8 ans et plus. Ce film raconte l’histoire du père 
de Simba, le personnage principal du Roi lion.

PADDINGTON AU PEROU : Paddington est de retour ! Cette fois-
ci, il devient anglais et obtient son passeport. Il peut donc 
voyager librement dans le monde... Ce qui va l’amener à revenir 
au Pérou, c’est sa tante, Lucie, qui a disparu ! Ce film dure 1 
heure et 45 minutes. Il est sorti le 7 février 2025. Nous pouvons le 
regarder à partir de 6 ans, il est parfaitement adapté à un public 
familial.

Cette année, il ne faudra également pas louper le film Lilo et Stitch 
qui va sortir en mai, même si nous n’avons pas encore la date exacte. 
Il y aura aussi Zootopie 2 en novembre 2025. Bonnes séances !

Joana, Juliette et Emma

ACTUAlités sportives
La ligue des champions : C’est une compétition de football 
entre les meilleures équipes européennes. Le PSG et Barcelone 
sont rendus en phases finales, ce sont nos favoris.
Tournoi des Six Nations : Le tournoi des Six Nations est un 
tournoi de rugby avec 6 équipes : la France, l’Italie, 
l’Angleterre, l’Irlande, le Pays de Galles et l’Ecosse. Cette 
année, le vainqueur était la France, elle a réalisé un exploit en 
battant l’Irlande 42 à 27 lors un match très disputé à Dublin.
Championnats de France de cross : Ils se sont déroulés à 
Challans le weekend du 1er au 2 mars.
Tennis de table : Les frères Lebrun se sont rencontrés en 
finale des championnats de France. Félix Lebrun a gagné 4 sets 
à 3 lors d’un match très serré. Les frères Lebrun ont aussi 
gagné les championnats de France en double. Ils se sont 
qualifiés pour les championnats d’Europe.

Axel P, Antonin, Axel R et Quentin 
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Charlie Dalin
Ce mardi 14 janvier 2025, Charlie Dalin est arrivé à

8h24  aux  Sables  d’Olonne.  4  ans  après  avoir  fini

deuxième, il boucle le tour du monde en 64 jours 19 h

22 min et 49 sec. A quarante ans, il est le seul à avoir

franchi  deux  fois,  à  la  première  la  place,  la  ligne

d’arrivée de la plus célèbre course de voile : le Vendée

Globe. Pourtant Charlie Dalin n’a gagné qu’une seule

fois.  Il  y  a  4  ans,  il  avait  dû  laisser  la  victoire  à

Yannick Bestaven à qui on avait enlevé du temps pour

avoir secouru Kevin Escoffier.  Après 64 jours d’une

course fantastique,  Charlie a remporté cette année le Vendée Globe,  ce qui  lui  a permis

d’être  inscrit  dans  le  classement  des  plus  grands  skippers  des  courses  en  solitaire.  La

réussite de Dalin est due à ses grands talents de navigateur. Va t-il revenir dans 4 ans ?

Manoé, Paul, Elliot et Clément

Les filles du Vendée Globe
Le 10 novembre 2024, la 10ème édition du Vendée Globe a débuté. Cette année, il y a 6

femmes qui y ont participé. Elles s’appellent Violette Dorange, Justine Mettraux, Isabelle

Joschke, Pip Hare, Clarisse Crémer et Samantha Davies.

Justine  Mettraux est  originaire  de  Suisse.  C’est  la  skippeuse du bateau Teamwork-Team

Smef, elle a 38 ans. Elle est arrivée première des filles et 8ème du classement général.

A seulement 23 ans, Violette Dorange était la plus jeune des navigatrices du Vendée Globe

2024 /2025, avec son bateau Devenir. Elle a mis 90 jours, 37 minutes et 9 secondes. Elle est

arrivée le 9 février à la 25ème place. 

Toutes ces navigatrices peuvent être fières d’elles, elles ont parcouru un très long chemin et

une seule femme a abandonné : Pipe Hare. Bravo les championnes !

Maëva, Jade, Julia et Isis
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La vie à bord d’un bateau du Vendée Globe
Les skippers naviguent sur des IMOCA. Ce sont des bateaux qui contiennent deux voiles,
deux foils, une quille, une coque, un mat ... Le bateau mesure environ 18m pour un poids de 9
tonnes. Le mat culmine à 29 m. 

A bord d’un bateau du Vendée Globe, la vie est très différente, par exemple finies les bonnes
nuits de sommeil. Le skipper ne dort jamais plus de deux heures à la suite car il a besoin de
piloter son bateau. 

Les  navigateurs  doivent  apporter  de  la
nourriture  spéciale.  Ce  sont  des  plats
lyophilisés,  c’est  à  dire  que  le  produit  est
déshydraté, il prend donc moins de place.   

Il  est nécessaire d’apporter des vêtements
chauds pour faire face aux intempéries mais
aussi  des  vêtements  légers  pour  les  zones
tropicales. Quelques skippers emportent des
porte-bonheurs  qui  sont  donnés  par  leur
famille.  Ils  ne  peuvent  pas  embarquer  de
choses lourdes ou encombrantes.

L‘hygiène  à  bord  est  essentielle.  L’eau  est
économisée  pour  la  lessive,  la  vaisselle,  le
ménage et la toilette. Il n’y a pas de douche
dans le bateau ! Dans les mers du sud, le
froid oblige les skippers à se laver avec des
lingettes. Dans les zones chaudes, un seau
d’eau suffit. 

Nous sommes en admiration devant les skippers car la vie à bord n’est pas facile !

Candice , Aliénor, Léane et Orlane

10Les actualités de l’année 2024-2025

ecole
Rectangle 

ecole
Rectangle 

ecole
Rectangle 

ecole
Rectangle 

ecole
Rectangle 

ecole
Rectangle 

ecole
Rectangle 



Attention aux voitures !

Hier après-midi, le 15 août, à Orléane, à 14 heures, une famille allait

à la plage lorsqu’elle a vu un toboggan et un escalier sur la route .

Au bout de 30 km, le conducteur s’est arrêté. Les enfants et les

parents ont levé les yeux et ont vu un toboggan et un escalier à

côté. Au début ils ne savaient pas quoi faire. Après ils ont décidé de

prendre les escaliers pour aller à la plage.

Maintenant les familles vont devoir prendre les escaliers pour aller

à la plage.

Lana

Faits divers...
imaginaires

Le cambriolage d’affaires

En ce mardi 25 février, un magasin spécialisé dans les vêtements

pour femmes s’est rendu compte que certains de ses habits avaient

été remplacés par des vêtements pour hommes. Toutes les robes des

mannequins ont été échangées par des jeans et des tee-shirts tagués

par des adolescents.

La police scientifique était sur place le matin même pour récolter des

indices. Ils ont vu qu’aucune porte n’avait été fracturée. Le coupable

devait avoir les clés.

Il reste à déterminer qui il est ; nous en saurons plus dans l’après

midi ...

Emir

 Attention l’ange passe !

Dans le village la Croix de l’ange, une femme a été prise au piège le

mardi 10 avril 2023 .

La femme, enchaînée, a imploré l’ange qui n’a pas voulu la libérer.

Après deux jours de réflexion, il lui a envoyé deux messagers : Gigi la

girafe volante et Pap le papillon. Ils tenaient les deux clés de la

délivrance .

L’ange, par son geste, a pardonné à la femme et lui a donné une

lueur d’espoir. Quant aux deux messagers, ils ont libéré la femme.

Elle a continué sa vie sereinement.

Mélissa

Décollage des jouets

Mardi 6 mars, à 22h45, des jouets sont allés à l’aéroport de Nantes.

Les jouets se sont échappés des magasins. Ils ont voulu prendre un

avion en forme de chien pour aller à Tahiti. Les enfant n’ont pas

voulu que les jouets partent car ils avaient besoin d’eux. Les jouets

ont aussi besoin des enfants. Devant la tristesse des enfants, les

jouets ne sont pas partis et tous les enfants ont été heureux.

Ethan



Le choix merveilleux 

Samedi dernier, des chercheurs ont découvert un endroit merveilleux.

Nous avons surnommé cet endroit “le choix” car si on monte les

marches, apparaissent une porte et un chemin sans fin. Un des

chercheurs est passé de l’autre côté de la porte et quelques jours plus

tard, il est revenu avec plein de filles amoureuses de lui. Un autre

chercheur a décidé à son tour de marcher le long du chemin et

quelques jours plus tard, il est devenu millionnaire. Un grand débat est 

Alerte pour les chiens !

Ce matin, à 9h30, un chien a été maltraité dans la rue Gaston Lagaffe.

Ce chien a été  tagué sur tout son corps et ceux qui ont dessiné ont mis

un nuage pour que ça fasse réaliste. L’après-midi, une personne est

venue voir le chien et l’a aidé à se relever. Il l’a nettoyé et l’a adopté.

Le soir, son nouveau maître a acheté plein de jouets et maintenant ils

sont amis et heureux.

Cayla

Rêve ou réalité ?

Le 5 avril, une femme, Maïlane, est arrivée à l’hôpital, paniquée, vers

15h00. Elle a raconté au docteur et à la police son histoire : elle se

baladait tranquillement quand elle a vu une boutique avec des

mannequins. Alors, en un clin d’œil, les mannequins ont commencé à

trembler puis une lumière éblouissante a jailli. À ce moment là, elle

s’est rendue compte qu’il y avait une femme oiseau à la place du

premier mannequin,. Quant au 2ème, c’était un vampire. Il y a avait

en jeu car cet endroit est très recherché. Beaucoup de personnes y sont allées et le problème c’est qu’il y a

beaucoup de traces de pas. Ce qui est dommage, c'est que la plupart des traces vont vers le chemin qui

mène à l’argent. L’État est très indécis car 50% de la population veut le démolir car cet endroit révèle que

l’argent est plus important que l’amour, mais 50% veut le garder pour, un jour, faire un choix. L’État ne

sait pas quoi faire pour l’instant, un vote sera ouvert dans deux semaines à la mairie. Pour l’instant le choix

est un gros problème.

Lucie

aussi un démon, une patte de tigre, un cœur brisé, un Ninja ours et un arc en ciel. Maïlane a crié de peur.

Elle s’est évanouie et s’est réveillée à l’hôpital.

Au final, le policier et le docteur ne savent pas si c’était un rêve ou la réalité.

Tilya

                                    Drôle de chèvre 

Hier, un alien un peu bizarre a mis la pagaille à la ferme.  Une vache a

perdu ses taches, elle a tiré la langue et elle avait des cornes de diable.

Un lapin a pu se mettre debout et le pire de tout c’était la chèvre : la

chèvre est devenue rap chèvre ! Elle avait des oreilles différentes, une

casquette et un micro. Elle est venue en ville pour chanter, mais l’alien

est revenu sur terre car il s’était trompé de planète. La police est arrivée

pour le mettre en prison car il n’a pas respecté le code 911 de la loi.

Kim

Mais qui est-il ?

Mardi 25 mars 1911, un robot est sorti de nulle part et il a sauvé tout

Méga-City d’un vieux méchant appelé Crypton, son créateur.

Un jour, Crypton a fabriqué une armée en commençant par un robot,

mais un Super-Héros, Super Man le savait. Il l’a récupéré pour faire

des analyses et il a trouvé certaines choses bizarres. Son coeur brillait

quand Super-Man le regardait. Un jour le Super-héros s’est retrouvé

dans le corps du robot. 

Ce matin il s’est réveillé dans un champ de blé.

Ewenn



Une construction improbable

Dans la ville du Coeur, ce matin, au réveil, des habitants ont été

impressionnés par ce qui venait d’arriver.

En effet, pendant la nuit, un bâtiment s’était construit, sans bruit sans

rien. Dans une ville si pauvre, bizzare non ? Ce bâtiment était

tellement haut et beau qu’ils n’en croyaient pas leurs yeux ; les

villageois l’ont appelée “La maison du coeur” car sur la façade il y a

plein de coeurs.

Des inspecteurs municipaux sont venus voir l’intérieur du bâtiment

pour voir si la foule pouvait y rentrer.

Eva

L’île mystérieuse

Le mercredi 24 juillet, un pêcheur appelé Edward a fait une

découverte au bord d’une falaise.

Cela s’est passé quand il a voulu lancer sa canne à pêche : une île a

jailli de l’eau et à la suite des palmiers, un arc-en-ciel, des nuages de

bonbons, des licornes et même des bonhommes de neige !

Tout cela a créé une vraie pagaille. Les gens se sont affolés mais le

lendemain matin, il n’y avait plus rien !

Fleur

Alerte au Gnomes !

Hier, à 12h30, des Gnomes ont attaqué une chèvre qui broutait de

l’herbe.

Les Gnomes étaient très dangereux. Comme on peut le voir il y en

avait trois : le premier a fait tomber une corne, un autre a grimpé

avec un grapin pour aider ses amis.

On a retrouvé les Gnomes dix heures après l’attaque. La chèvre s’en

est sortie vivante, mais avec de graves blessures.

Thibault

Ils sont fous ! 

Ce matin Mme Gilbert a voulu déménager pour habiter près d’un

volcan. Elle a pris le taxi.

Mais quand elle est arrivée près de la maison, le volcan était en

éruption. En regardant de plus près, elle a vu que des gens avaient

fait du volcan et de son éruption un parc. Une personne s’est

accrochée aux pierres volcaniques du volcan, une autre a fait de

l’éruption un mur d’escalade, un enfant a sauté sur une pierre

volcanique et le dernier a fait du toboggan pour redescendre.

Mme Gilbert a appelé la police pour enfermer les parents et l’enfant.

Quant à elle, elle a dû trouver un nouveau logement.

Raphaël

Attention au train clown

La semaine dernière, la police a été appelée car un train clown se

promenait à coté de la mer vers 00h30.

Apparemment, les clowns en avaient marre de rester dans leur habitat

naturel, c’est à dire leur cirque ! Alors ils ont essayé de remettre de la

joie dans le monde. Mais malheureusement, ils ne sont pas restés très

longtemps. Les clowns avaient un nez rouge et ils avaient tous les

mêmes habits. Leurs pantalons avaient des  rayures noires et blanches

et leurs tee-shirts étaient de toutes les couleurs. La police les a arrêtés

et leur a dit de retourner chez eux. Mais attention, si vous les croisez,

appelez la police sinon ils iront mettre le bazar !

Sarah T.



Une voiture retrouvée par un pêcheur.

Lundi 18 juillet, à la Roche-sur-Yon, à 14h30, un pêcheur âgé de 52

ans, a retrouvé une voiture volée par un groupe de jeunes.

Ils avaient dessiné une bouche à l’avant, des lunettes de soleil sur

le pare-brise puis des écritures sur les côtés. Ce taxi appartenait à

Rémi Sunny.

Les jeunes sont recherchés, mais malgré cela on ne les a pas

retrouvés. Le pêcheur, quant à lui, il a fait sa plus grande

découverte à la pêche.

Axel

Un détective pas comme les autres !

Le 13 juillet 2020, Sébastien, un homme de 52 ans, a fait la

découverte d’une chèvre déguisée en détective dans une petite

forêt.

Elle s’appelait Barbichette. Après leur rencontre, il a décidé de

l’abriter quelques jours, mais le lendemain matin elle n’était plus

là. En effet, pendant la nuit, une personne avait disparu et donc

Barbichette est vite partie et elle a retrouvé la personne 1 heure  

après. Pendant que celle-ci retrouvait sa famille, une équipe de détectives les plus strictes du monde ont

repéré la chèvre et lui ont demandé si elle voulait intégrer l’équipe de police. Bien sûr, elle à répondu que

ce serait avec le plus grand plaisir. 

Pour finir, elle est devenue la chèvre la plus heureuse du monde.

Emmy

La ville royale

Le mardi soir 25 mars 2015, une ville a été construite sur l’avenue

de la mer .

Il y a eu un château et des maisons. La mairie a demandé aux

ouvriers de mettre un panneau de déviation pour prendre une

autre route. Mais les habitants n’étaient pas très contents. Ils ont

organisé une révolution. La mairie n’était pas très joyeuse.

Les conséquences sont que les ouvriers auront une amende parce

que la mairie aime bien cette ville.

Louis

Incroyable découverte !

Le Mercredi 1er avril, un pêcheur âgé de 64 ans a fait une

découverte. 

Ce matin là, Ferdinand a été pêcher vers les côtes de Mera.

Soudain, une chose énorme est apparue… Ferdinand a été très

surpris de voir une ombre aussi étrange et impressionnante. Il a cru

qu’il était en plein rêve. Tout à coup, l’animal est sorti de l’eau.

C’était Une murène géante. Il a décidé de la pêcher pour la manger

le soir mais il n’a pas réussi à la pêcher du premier coup. 

Le sentier des souvenirs

Dans la ville des souvenirs, le mardi 15 octobre 2020, une dame

surnommée Solène, a fait un malaise vagal.

Solène a voulu aller chez sa tante Mathilde qui habitait dans la ville

des souvenirs. Elle y est allée à pied car sa voiture était en panne,

elle a marché pendant 3 min. Soudain un voleur est arrivé et a pris

tout ce qui était très cher pour elle. Il est parti en courant. Elle a

fait alors un malaise vagal et elle a pensé à tous ses proches.

Elle s’est levée, est partie chez sa tante, elle a parlé de l’histoire à

Mathilde et elle a appelé la police. La police a arrêté le voleur.

Thaïs

Finalement, Ferdinand a réussi à l’attraper et pour la consommer, il a fait un grand repas de famille.

Léonie



Le volcan original !

Le Lundi 27 mai, à 15H30, un volcan, à la Réunion, a craché une ville

et des sucreries. 

Ce jour là, dans le village Volcanica, tout allait bien. Les voitures, les

taxis roulaient à côté du volcan. Mais tout à coup, la terre a bougé, le

volcan a commencé à faire de la fumée et une explosion de sucreries

et de villages a envahi la petite ville Volcanica.

La lave a tout détruit sur son chemin, il ne restait plus rien. Après, le

feu a commencé à se propager, les pompiers ont agi et le feu s’est

éteint.

Anaël

L’ apocalypse des extraterrestres

 Le 25 janvier, rue le Marchal, à 14h43, une incroyable annonce a été

faite.

Les journalistes ont demandé aux habitants de ne pas sortir car les

extraterrestres étaient si nombreux qu’ils envahissaient les maisons,

les parcs, les écoles, les loisirs et les transports en commun.

Plusieurs jours sont passés et personne n’est sorti de chez soi. Toute

la ville était déserte .

Les vilains copains

Mardi dernier, deux enfants sont allés sur un volcan pour visiter le

cratère, mais soudain, il est entré en éruption. Martine et Roger ont

alors vu une bête sortir : c’était un requin ! Ils ont heureusement

réussi à s’enfuir et ils sont montés dans un taxi.

Ils sont sortis sains et saufs du cratère.

Jordan

La planète Chedar 

Le mardi 4 mars, à 20h45, une chimère est descendue de la planète

Chedar. Elle n’était pas exactement une chimère car elle avait une

corne de Licorne.  Les autres habitants de sa planète l’avaient

rejetée et elle est arrivée sur la planète Terre. Elle s’est posée dans

la ferme de Monsieur Dufoin et elle a commencé à manger toutes

ses vaches. Monsieur Dufoin l’a vu  mais il n’a pas eu peur. Alors il

lui a demandé ce qu’elle faisait là et elle lui expliqué. Ensemble ils

ont coupé la corne et la chimère est retournée sur sa planète où elle

a eu plein d’amis.

Enola

Une semaine plus tard, les villageois sont sortis de leur maison et ont vu les dégâts des extraterrestres :

les voitures renversées, les vitres des boutiques cassées et de la bave verte dans tous les recoins. Mais

au moins, ils étaient partis.

Bastien

Moitié chien moitié chat

On a trouvé un chien fusionné avec un chat, vers 09h00 du matin, le

7 mars.

Des scientifiques les avaient assemblés parce qu’ils voulaient savoir

ce que ça faisait. Ils ont promis de les séparer cet après-midi.

Mathéo



L‘irréductible chien     

Vendredi 3 février, à 11h, un chien a été percuté par un bus sur la

route Le Roi Merlin . 

Les scientifiques ont découvert un liquide vert dans son sang. Ce

liquide vient d’une pierre appelée cryptonique. Plus tard, un

laboratoire a été découvert avec plus de 1 000 animaux. Le directeur

voulait tricher à des concours canins et il a injecté ce liquide dans le

corps des animaux. Une enquête a commencé pour savoir comment ils 

La Biquette qui lançait des cacahuètes 

Le vendredi 16 octobre, une chèvre du nom de Jeannette la biquette, a

été découverte en train de lancer des cacahuètes. Elle a utilisé   

1 000000 de cacahuètes et a donc fait un énorme gaspillage. Les gens

de la ville de Choco Croc se sont plaints à la police qui n’a rien fait car

ils ne pouvaient pas mettre une chèvre en prison. Ce serait de la

maltraitance animale ! La Biquette a donc été transférée dans un zoo

pour les animaux extraordinaires

Lisa

Un hélicoptère conduit par un chat

Avant hier, des explorateurs ont reçu un appel pour sauver un chat qui

vivait dans un volcan.            

Ils l’ont ramené en hélicoptère, sauf que le volcan s’est mis à trembler

et a rejeté de la lave. Le chat en a profité pour prendre la place du

conducteur, il a voulu aller jusqu’aux pays des chats. Mais

l’explorateur a repris les commandes pour étudier le chat. Quelques

jours plus tard, les scientifiques ont découvert qu’il se nourrissait de

lave et que dans le volcan, il y avait une grotte secrète où vivaient

plein de chats. 

Ils l’ont relâché et lui ont redonné sa liberté.                                                         

Gabriel

                                    Le volcan en fusion

Gabriel Andenne se promenait dans sa voiture près d’un volcan, en

Corée du Sud, quand il a entendu un boom ! Le volcan a explosé,  des

hamburgers et des chats qui vivaient à l’intérieur du volcan ont été

éjectés. Les hamburgers ont envahi le McDonald, les chats se sont

réfugiés à l’école des chats. Le seul blessé a été Gabriel Andenne car il

était seul dans la zone.

Lény

ont pu trouver de la cryptonique. Lundi 23 février, à 12h30, les policiers ont trouvé un marchand de

cryptonique, ils ont découvert dans une salle, sur la rue Bob l’éponge, 10 000 litres de ce produit. Le

vendeur a été condamné à 20 ans de prison, il avait 35 ans.

Ninon

                               Des choses imprévues

Dans la ville Mode le 10 mars, à 14H56, des habitants ont vu des choses

imprévues.

Ils ont été surpris et effrayés car le portail qui relie le monde des

humains à celui des monstres s’est ouvert dans le magasin « En avant la

mode”. Ce portail ne s’était pas ouvert depuis la guerre de cent ans.

Dans la vitrine ils ont vu des monstres différents les uns des autres :

certains avaient plein d’yeux, d’autres une chevelure de serpent ou

encore ils ressemblaient à des sorcières avec un seul œil.

Les vendeurs ont voulu les repousser mais finalement, les monstres

voulaient juste s’habiller. Donc, ils ont accepté et ensuite les créatures

sont rentrées dans leur monde. Désormais, elles seront autorisées à

revenir de temps en temps pour découvrir le monde des humains.

Sarah D




